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Der Deutsche Behinderten-Sportverband (DBS) ließ von alle Para-Sportlern Briefmarken
entwerfen, auf dem Foto Hanne Brenner mit ihrer früheren Erfolgsstute Women of the
World, genannt „Ollie“

  

(Foto: OffzI

  

Wachenheim. Deutschlands erfolgreichste Para-Dressurreiterin Hanne Brenner
(Wachenheim) will vor allem Danke sagen, allen jenen, die an sie glauben und schon seit
Jahren unterstützen – noch vor dem Start der Para-Olympics in Rio… 

        

  

  

Wir haben es tatsächlich geschafft! Wir werden (vorausgesetzt alle bleiben gesund und munter)
nach Rio fahren. Mit Kiwi, der eigentlich Kowango heißt, aber eben Kiwi gerufen wird. Der
Wallach und ich sind immer noch am Zsammenwachsen und es hätte durchaus sein können,
dass unser jetziger „Zusammenwachsgrad“ für noch nicht ausreichend eingeschätzt worden
wäre…
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Nun denn, wir wurden für geeignet und für entwicklungsfähig befunden,und ich danke dem
Nominierungskomitee um unseren Bundestrainer Bernhard Fliegl und unserer Chefin d´Equipe
Britta Bando für das in uns gesetzte Vertrauen!

  

Ich habe einfach etwas lange gebraucht, bis ich mich wirklich auf Kiwi einließ. Doch jetzt
werden wir von Tag zu Tag besser und harmonischer miteinander!

  

Dieses Pferd ist ein bisschen speziell, aber es macht super mit und will alles richtig machen.
Und gerade im Moment haben wir das Gefühl, dass er innerlich wächst und sich selbst immer
mehr zutraut.

  

  

Mit Dorte´s Unterstützung (die Lebensgefährtin, D.Red) und der darüberhinaus gehenden Hilfe
von Uta Gräf glaube ich, dass wir die verbleibenden Wochen bis zum Abflug gut nutzen können.

  

Ich weiß, dass es nur noch kleine Stellschrauben sind, die zu sichtbaren Veränderungen führen
werden. Und es macht total viel Freude, diese zu finden und daran zu drehen. Das ist dann ein
unglaubliches Gefühl!

  

  

Ich freue mich riesig, diese Chance „Paralympics Nummer 5“ (und übrigens auch mit dem
fünften Pferd, das ich bei den Paralympics reite) in Rio bekommen zu haben und werde
zusammen mit Dorte und allen anderen, die uns tagtäglich unterstützen, alles tun, um Kiwi zum
Strahlen zu bringen!

  

Ich danke Euch für Eure zahlreichen Kommentare, Mails, Nachrichten, lieben Wünsche und
lieben Gedanken! Ihr helft uns sehr, wenn Ihr so mit auf die Reise kommt!
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Besonders danken möchte ich neben meinem Hauptsponsor ALIUD Pharma, der uns schon
seit zehn Jahren an meiner Seite ist, der Sporthilfe Rheinland-Pfalz und der Sporthilfe
Deutschlandsowie dem Team Rio der Metropolregion Rhein-Neckar. Meine Kollegen und Chefs
von Lotto Rheinland-Pfalz sind nicht nur als Sportförderer aktiv, sondern auch als seelische und
moralische Stütze für mich.

  

 Vielen Dank!!!

  

Ich bin stolz und glücklich, dass ich so starke und zuverlässige Partner an meiner Seite habe!
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